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El distrito de Barajas dispondrá de un presupuesto de 14.785.269   euros para el ejercicio 2020, un 15,03% más que el año anterior, lo que   supone el mayor incremento de los últimos 13 años. La concejala del   distrito, Sofía Miranda, ha subrayado que “se trata de unas cuentas   públicas en las que las familias son la prioridad y por ello el programa   de Familia e Infancia se ha incrementado en un 36,98%”.

Entre las acciones más destacadas de esta partida están la puesta en   marcha de un centro de día infantil en el Ensanche de Barajas con el   objeto de proporcionar, en horario extraescolar y en colaboración con   las familias, herramientas que favorezcan el rendimiento escolar, una   alimentación adecuada y hábitos de higiene.

También se ha visto incrementada en cerca de un 30% la partida   destinada a la limpieza de escuelas infantiles y colegios del distrito.

También el programa de Personas Mayores y Servicios Sociales se ha   incrementado un 28,62% ante el progresivo aumento de personas atendidas   por el Servicio de Ayuda a Domicilio. Además, en el segundo semestre de   2020 se implementará un nuevo proyecto que abordará el problema de las   personas mayores en aislamiento social y soledad no deseada.

En el proyecto de presupuestos para el distrito también destaca la   partida destinada a deporte, que se incrementa en un 14,15% respecto al   año anterior. Entre otras medidas se renovarán los aparatos de cardio y   de musculación del Centro Deportivo Municipal de Barajas. En relación  al  nuevo Centro Deportivo Municipal de la calle Mistral, la concejala  ha  informado que se iniciará lo antes posible la redacción de los  pliegos  de construcción, que se llevará a cabo mediante la colaboración   público-privada.

Respecto a las inversiones territorializadas contarán con una partida   superior a los seis millones de euros para llevar a cabo la   finalización de las obras del palacio de El Capricho, la peatonalización   de la plaza de Barajas, la construcción de plazas de aparcamiento y   zona arbolada en el barrio del Aeropuerto y la adquisición de suelo en   la Vía Verde.

La Junta Municipal de Latina arranca su legislatura con la prioridad   de trabajar de cerca con vecinos y asociaciones para atender sus   necesidades y mejorar la calidad de vida en el distrito. En este   sentido, las principales líneas de actuación se dirigen a potenciar la   red de servicios sociales, mejorar la limpieza y accesibilidad en las   calles y renovar los equipamientos ya existentes. Para ello, el distrito   de Latina cuenta con un presupuesto para 2020 de 55,55 millones de   euros, un 8,66 % más que en 2019.

Potenciar la red de servicios sociales, con especial atención a las   personas mayores, es una de las prioridades de Latina. En esa línea, la   inversión se incrementa en un 6,12 %, principalmente debido al servicio   de ayuda a domicilio, al que se destinan 19,12 millones de euros.  Latina  es uno de los distritos con mayor población de edad avanzada,  con  alrededor de 58.000 personas mayores de 65 años, de las que en  torno al  35 % han cumplido los 79 años. En este sentido, el distrito  contará,  además, con un nuevo centro de mayores municipal que se  construirá en el  barrio de Las Águilas, en la calle Blas Cabrera. Con  una inversión  prevista de 2,19 millones de euros, será el cuarto en el  distrito.

La conservación de equipamientos existentes tendrá prioridad, este   primer año de mandato, sobre los nuevos proyectos. Las obras de   mantenimiento y reformas en los 25 centros educativos a cargo del   distrito contarán con una dotación inicial de 380.000 euros, frente a   los 30.000 euros del ejercicio anterior, con el objetivo de dar inicio a   las obras de forma inmediata una vez finalizado el curso escolar.   Además, esta dotación se verá incrementada con inversiones   financieramente sostenibles y gracias a la participación vecinal, Latina   contará con 500.000 euros adicionales para conservación de colegios   públicos, procedentes de presupuestos participativos.

Entre las mejoras en instalaciones deportivas, el distrito renovará   de forma integral el pabellón grande circular del Centro Deportivo   Municipal Aluche. Es uno de los polideportivos municipales de gestión   directa más grandes de Europa donde también está prevista la   rehabilitación de las tres pistas de patinaje: la de hockey sobre   patines, la de patinaje artístico y la pista de velocidad; actuaciones   que sumarán una inversión cercana a los 900.000 euros.

Por otro lado, Latina ha recuperado la gestión directa del Centro   Deportivo Municipal Las Cruces, para lo que contempla una previsión   anual de 1,34 millones de euros, al margen de gastos de mantenimiento y   seguridad también asumidos por el distrito, lo que conlleva un   incremento porcentual del 22,48 % sobre el año pasado.

Las mejoras en la limpieza y accesibilidad de las calles es otra de   las demandas vecinales. Por parte del nuevo equipo de Gobierno está el   compromiso de invertir en la recuperación de las aceras, viales   principales y secundarios, espacios verdes y en la renovación del   mobiliario urbano, todo ello para lograr un distrito más accesible.

Tras la sesión constitutiva celebrada este miércoles, la Junta   Municipal de Latina queda integrada por el concejal presidente del   distrito, Alberto Serrano, y 30 vocales, cinco más que en la anterior   legislatura, en proporción a los resultados electorales. El delegado del   Área de Desarrollo Urbano, Mariano Fuentes, tendrá en los plenos de   esta Junta el papel de vocal concejal vicepresidente. El resto de los 29   integrantes son vocales vecinos. Por grupos políticos, Más Madrid  (10),  Partido Popular (8), Ciudadanos (6, de los que uno es el vocal   concejal), PSOE (4) y Vox (2). Las sesiones ordinarias del pleno del   distrito para el ejercicio 2019-2023 se han fijado los segundos   miércoles de cada mes a las 18:00 h en el Auditorio Paco de Lucía (a   excepción de los próximos meses diciembre y enero).

El presupuesto de la Junta Municipal de Retiro aumenta hasta los   21,46 millones de euros en 2020, lo que supone un incremento del 8,34 %   con respecto a 2019 y una cifra algo superior al crecimiento porcentual   en el conjunto del Ayuntamiento.

Las inversiones del distrito pasan de los 2,25 millones de euros en   2019 a 6,42 millones en 2020, lo que implica un aumento de las   inversiones territorializadas (las realizadas por diferentes áreas de   Gobierno del Ayuntamiento en el ámbito del distrito) en un 185 %, más   del doble que en el presupuesto de este ejercicio. Entre ellas, destacan   la construcción del edificio que albergará la Unidad de Policía   Municipal de Retiro y la base de SAMUR junto al pasaje de Hoyuelo, por   3,1 millones de euros, dentro de una inversión plurianual dividida en   dos años (2020 y 2021) con un importe total de 5,3 millones.

Además, dentro de la partida presupuestaria que el Área de Obras y   Equipamientos destina a la realización de estudios y proyectos, se ha   incluido la cantidad de 150.000 euros para que se inicie el estudio de   la supresión parcial del puente de Pedro Bosch, lo que deja sin efecto   el concurso de ideas que se puso en marcha en el mandato anterior. La   Junta Municipal de Retiro da así el primer paso para abordar una antigua   reivindicación vecinal que tiene por finalidad una rehabilitación   urbanística de calado en el entorno del tramo del puente comprendido   entre la calle Valderribas y la avenida Ciudad de Barcelona.

En cuanto a las Inversiones Financieramente Sostenibles (IFS) ya   aprobadas y dotadas de financiación, ascienden a casi cuatro millones de   euros. Entre ellas destacan:

– La reforma del parque Martin Luther King, por un importe de 900.000   euros, cuya obra va a acometer directamente la junta de distrito tras   obtener la avocación de la competencia por parte del Área de Medio   Ambiente.

– El acondicionamiento de la calle Téllez para la construcción de un memorial del 11M, por un importe de 894.000 euros.

– La finalización de las obras de la pista y el área infantil en la   calle Poeta Esteban Villegas y zona infantil de Andrés Torrejón, por   108.000 euros.

Se incluyen además obras en los colegios públicos de la Almudena y   Ciudad de Roma a realizar en el verano de 2020 por un importe de 475.000   euros, a las que se sumarán otras obras consensuadas con las   direcciones de los centros.

Por otra parte, de las ya aprobadas y de cara a actuaciones nuevas   como IFS, la Junta de Retiro acometerá una serie de proyectos por un   importe total de 4,5 millones de euros. Entre ellos destacan la reforma   de la zona verde de calle Cocheras y la remodelación de las calles Doce   de Octubre, Pez Austral y Marqués de Lozoya; mejoras de eficiencia   energética en los edificios municipales y ampliaciones y en los centros   de mayores del barrio de la Estrella y de Pío Baroja, así como la   reforma de la Montaña de los Gatos, por un importe estimado de unos   416.000 euros.

En total, los proyectos a ejecutar como IFS durante 2020 ascenderán a un total de 8,5 millones de euros.

En cuanto al resto de partidas, la correspondiente a servicios   sociales se incrementa en un 9,5 %, destacando el programa de Familia e   Infancia, que pasa de 347.000 euros a 428.000 euros, un 24% más que en   el ejercicio anterior; así como el programa de Integración Comunitaria y   Emergencia Social, que crece en un 27 % respecto a 2019, hasta  alcanzar  los 168.000 euros en 2020.

En educación, la partida aumenta un 21 % con un importe total de 2,26   millones de euros, especialmente se incrementa el programa de  Servicios  Complementarios de Educación.

Por último, la partida de cultura asciende a 940.000 euros, lo que supone un incremento del 7,5 % respecto a 2019.

El presupuesto del distrito de Hortaleza alcanza los 34,76 millones   de euros para 2020, lo que supone un incremento del 10,25 % con respecto   a las cuentas de este ejercicio.

El concejal del distrito, Alberto Serrano, ha destacado durante el   pleno extraordinario de presupuestos que se ha celebrado esta semana, el   carácter social de las cuentas para el ejercicio 2020, en las que el   programa de mayores y servicios sociales contará con 1,6 millones de   euros más que en 2019, lo que supone un aumento del 21,7 %, para atender   las necesidades de los colectivos más vulnerables. Continuarán los   Planes de Barrio para revitalizar determinadas zonas de Manoteras y la   Unidad Vecinal de Absorción (UVA).

Además, los servicios complementarios a la educación y las   actividades culturales registran también importantes subidas para   reforzar programas esenciales como los de mediación, refuerzo escolar,   inclusión, intervención social, campamentos urbanos o talleres en los   centros culturales.

En el apartado relativo a las inversiones territorializadas, dotado   con 7,2 millones de euros, destaca la construcción del aparcamiento   disuasorio de Fuente de la Mora y el nuevo edificio para albergar a la   Unidad Integral de Policía Municipal de Hortaleza.

El anteproyecto de presupuesto 2020 ha sido elaborado teniendo en   cuenta el contexto económico, la ley de estabilidad presupuestaria y el   acuerdo de Gobierno del Partido Popular y Ciudadanos.

El distrito de Hortaleza ha celebrado esta semana su pleno de   constitución, presidido por el concejal Alberto Serrano, en el que   tomaron posesión los vocales vecinos de los cinco grupos municipales,   Más Madrid, Partido Popular, Ciudadanos, PSOE y VOX, y en el que se   designó al concejal José Aniorte como vicepresidente del pleno y se   consensuó que los plenos ordinarios se celebrarán el tercer miércoles de   cada mes, a las 18:00 h. Los concejales Inmaculada Sanz (PP), Ramón   Silva (PSOE) y Miguel Montejo (MM) estuvieron acompañando a sus   respectivos grupos.

El presupuesto del distrito de Salamanca para 2020 alcanza los 20,9  millones de euros, lo que supone un incremento del 1,34 % respecto al  del presente ejercicio. En las cuentas para el próximo año destaca el  incremento en un 100 % de la partida destinada al programa de Zonas  Verdes, carente de dotación este año, dentro del que se incluirá la  seguridad, mediante el cierre y la apertura, de los parques del  distrito.

Respecto a familia e infancia se mantiene la cantidad de 186.000  euros destinada a la ayuda a las familias necesitadas. Además, los  mayores serán objetivo prioritario para la Junta, que prestará una  especial atención a sus necesidades.

En el ámbito educativo y deportivo, entre otras inversiones, destacan  las destinadas a la renovación del patio de juegos del Colegio de  Educación Infantil y Primaria Reina Victoria, la cubierta de la pista de  fútbol de la Instalación Deportiva Municipal Torrespaña, la adecuación  del Pasaje de Colón como centro cultural, el proyecto de ampliación del  Centro Cultural Buenavista y la construcción de un monumento a las  víctimas del terrorismo en los jardines del Descubrimiento, así como el  inicio de las actuaciones para la construcción del homenaje a Juan  Sebastián Elcano.

Entre las inversiones que se van a llevar a cabo en 2020 en el  distrito destacan también las relativas a la pavimentación de las  calzadas, la mejora de las aceras y la remodelación de la avenida de  Felipe II, entre otras.

El distrito de Ciudad Lineal dispondrá de un presupuesto de 39,9  millones de euros para el ejercicio 2020, unas cuentas que se  incrementan en un 12,37 % y se sitúan por encima de la media de Madrid  en un 7,99 %. El concejal del distrito, Ángel Niño, ha subrayado que  “mientras que en 2019 se destinaban 164 euros del presupuesto por  habitante, ahora son 184 euros por vecino de Ciudad Lineal”. Ante estas  cifras, Niño entiende que “el distrito ha cumplido con las expectativas,  aunque debemos ir más allá y para eso nos queda toda una legislatura  por delante”.

Asimismo, el concejal destaca el carácter social del presupuesto, en  el que aumenta la partida para el programa de Mayores y Servicios  Sociales en un 25 % con el fin de atender las necesidades de los  colectivos más vulnerables. Además, los servicios complementarios a la  Educación se incrementan en un 55,81 % y las Actividades Culturales en  un 9,48 %.

Por otro lado, las inversiones territorializadas contarán con una  partida superior al millón de euros para construir un centro municipal  de mayores y servicios sociales en la calle Canal de Panamá, un nuevo  edificio para la Unidad Integral de Distrito de la Policía Municipal  tras doce años de reclamaciones, la adquisición de mobiliario y enseres  para el Centro de Música Joaquín Turina y la construcción de una nueva  zona deportiva entre las calles Ghandi y Largo Caballero.

Asimismo, se incrementa la inversión en Vías Públicas en un 84,74 % y  se llevarán a cabo 27 proyectos de Inversiones Financieramente  Sostenibles (IFS) que incluyen obras en los centros educativos, la  segunda fase de acondicionamiento del parque Arriaga y la mejora de  calzadas y obras de accesibilidad en aceras de todo el distrito. La Junta de Distrito de Ciudad Lineal ha decidido que los plenos  ordinarios se celebren el primer miércoles de cada mes, a las 17:30 h, a  partir de febrero.

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Madrid ha aprobado sendas Inversiones Financieramente Sostenibles (IFS) por valor de  más de 17 millones de euros para la mejora de las condiciones del  espacio público en varios distritos de la capital. Tal y como ha  informado la portavoz municipal, Inmaculada Sanz, ambos proyectos serán  ejecutados por el Área de Obras y Equipamientos, dirigida por Paloma  García Romero, y atienden a las propuestas de los distritos y de los  diferentes servicios municipales.

La primera de estas IFS, cuyo importe asciende a 8,9 millones de  euros, tiene por objeto la mejora de la accesibilidad y la movilidad en  espacios públicos municipales. Los trabajos supondrán la intervención en  aquellos puntos en que se detecte una mayor necesidad de mejora de las  condiciones de uso de la vía pública de diversos distritos de la ciudad,  incidiendo en la accesibilidad de más de 80 calles, especialmente en  los distritos de Tetuán, Carabanchel, Fuencarral-El Pardo y Barajas.

Este proyecto contempla  la adecuación de aceras, calzadas, aparcamientos, pasos de peatones y  señalización, así como la reubicación o modificación del mobiliario  urbano, el alumbrado público, la semaforización y la red de saneamiento.

Las actuaciones tienen como finalidad la optimización de la  funcionalidad del espacio, permitiendo un correcto funcionamiento de la  circulación peatonal y de vehículos, evitando accidentes y sus  consecuentes afecciones a personas y bienes. Las obras, que estarán  divididas en tres lotes, tendrán un plazo de ejecución de seis meses y  su inicio está previsto en 2020.

La segunda de las IFS aprobadas contempla una inversión de 8,2  millones de euros para la rehabilitación de los pavimentos de aceras de  calles y espacios públicos de la ciudad. En concreto, se mejorarán casi  90 calles, especialmente en los distritos de Centro, Barajas,  Carabanchel, San Blas y Hortaleza.

De esta manera se configurarán itinerarios más accesibles y  sostenibles y se podrá preservar mejor el patrimonio viario municipal.  La renovación y adecuación de las aceras permitirá un adecuado tránsito  peatonal y protegerá la propia infraestructura de un deterioro  progresivo. Las obras, que se dividirán en seis lotes, comenzarán en 2020 y durarán entre cuatro y seis meses.

El Área de Desarrollo Urbano tiene el objetivo prioritario de llevar a  cabo una política que facilite a los ciudadanos el acceso a la vivienda  a un precio asequible y el reto de diseñar un nuevo modelo de ciudad  más habitable, sostenible e inclusivo. Para ello, cuenta con un  presupuesto de 278,5 millones, un 4,74% más que en 2019.

El delegado de Desarrollo Urbano, Mariano Fuentes, y el concejal del  Área Delegada de Vivienda, Álvaro González, han detallado las  previsiones presupuestarias para 2020, unas cuentas que contribuirán,  además, a la transición ecológica y digital y al impulso económico de la  ciudad.

El objetivo, según ha indicado Fuentes, es avanzar en la regeneración  y revitalización de Madrid de acuerdo a los compromisos de las agendas  urbanas internaciones y española. Una estrategia que se centra en la  definición y ejecución de nuevas infraestructuras verdes integradas como  el Bosque Metropolitano, un anillo verde de 75 km que bordeará la  ciudad, mejorará las condiciones ambientales y actuará como herramienta  de equilibrio territorial. Para impulsar esta política, el Departamento  de Planificación Estratégica aumenta su presupuesto en un 170 % respecto  a 2019, hasta llegar a los 5,7 millones de euros.

Se destinarán, además, 1,1 millones de euros para promover la  regeneración urbana, atendiendo prioritariamente a aquellos barrios que  presentan síntomas de vulnerabilidad. Se va a intervenir en los espacios  libres de 44 barrios de promoción pública.

Para hacer efectivo el impulso a la construcción de viviendas, se  dotará a la Empresa Municipal de Vivienda y Suelo (EMVS) con 180  millones, un incremento del 16,19 % respecto a 2019. En este sentido,  Álvaro González ha destacado las obras para desarrollar promociones de  vivienda protegida en alquiler por importe de 96,94 millones de euros, con  lo que durante el próximo año se habrán ejecutado obras en 3.041  viviendas, de las que 1.389 se iniciarán a lo largo de 2020 en distritos  como Vicálvaro, Vallecas o Carabanchel, entre otros.

También se iniciarán nuevas actuaciones de fomento de la  rehabilitación con la declaración de diez nuevas áreas acogidas al Plan  Estatal de Vivienda 2018-2021: Colonia de Vallecas, Poblado Dirigido de  Fuencarral, Colonia Loyola-Virgen Inmaculada, Ambroz, Gran San Blas,  Simancas, Poblado Dirigido Orcasitas, Meseta Orcasitas, barrio del  Aeropuerto 2ª fase y Colonia Experimental 2ª fase. Estas actuaciones  están financiadas con 23,7 millones de euros.

En cuanto al Programa de Rehabilitación, se van a gestionar 63,2  millones en ayudas, un 65 % más que en 2019, lo que supone rehabilitar  un total de 1.166 edificios y 24.000 viviendas. Se incluyen nuevas  convocatorias: una para la accesibilidad, conservación, eficiencia  energética y retirada de amianto destinada a comunidades de propietarios  y dotada con 15 millones de euros, otra destinada a la adaptación de  las viviendas de personas con movilidad reducida, con un importe de tres  millones de euros y una tercera línea, complementaria a las anteriores,  para la financiación de las actuaciones de rehabilitación en los  edificios de viviendas, con un coste estimado de 800.000 euros.

Asimismo, el Área de Desarrollo Urbano dota con 14 millones de euros  al Departamento de Gestión de Patrimonio Municipal del Suelo con el  objetivo, entre otros, de poner en el mercado suelos municipales para la  construcción de viviendas, así como ceder gratuitamente a la EMVS todo  el suelo residencial para vivienda protegida existente en el inventario o  que se vaya adquiriendo.

Otra novedad de estos presupuestos es que, por primera vez, se han  reflejado las previsiones para labores de vigilancia en edificios  incluidos en el Inventario del Patrimonio Municipal del Suelo a fin de  evitar ocupaciones ilícitas del mismo.

Mariano Fuentes ha recalcado también el incremento del presupuesto  para el control de la edificación, que asciende a 18,1 millones de  euros, un 39,85 % más que el año pasado, con el fin de reforzar las  actuaciones para la conservación de los edificios, garantizar la  seguridad y prevenir riesgos para las personas y los bienes.

La Agencia de Gestión de Licencias y Actividades cuenta con 14,68  millones de euros para 2020, un incremento del 10,79 %. Respecto a la  tramitación de licencias urbanísticas, las solicitudes se vienen  incrementando desde 2016 a tasas del 22 %, por lo que se prevén unas  4.000 solicitudes de nuevos expedientes en 2020. El objetivo es  simplificar los procesos y, para ello, se promoverá la tramitación y  aprobación de la nueva Ordenanza de Control Urbanístico Municipal y se  impulsarán proyectos de digitalización para cortar los tiempos  administrativos.

Por otro lado, el Departamento de Planificación Urbanística se dota  con 720.000 euros para la realización de estudios y trabajos técnicos,  entre ellos los vinculados a la mejora del catálogo urbanístico de  edificios protegidos. Por su parte, Gestión Urbanística tiene previsto  finalizar las actuaciones de obtención de suelo con un nivel avanzado de  su gestión, así como el inicio de otras que han sido propuestas por los  distritos. El mayor importe de este programa es de 21.9 millones de  euros, que se emplearán en adquirir nuevos suelos dotacionales y en  impulsar los ámbitos de gestión en los que el Ayuntamiento es  propietario de suelo, como por ejemplo completar la expropiación en el  barrio de Aeropuerto.

El presupuesto del Área de Obras y Equipamientos ascenderá en 2020 a 363,1 millones de euros, lo que supone un incremento del 16,82 % respecto a 2019 en términos homogéneos. Así lo ha explicado la delegada, Paloma García Romero, durante su comparecencia en la Comisión de Presupuestos, en la que ha destacado que con estas primeras cuentas de un Área recién creada “iniciamos una nueva etapa en la que nuestra prioridad será resolver los problemas reales de los vecinos. Queremos que Madrid recupere estos últimos cuatro años perdidos y este presupuesto es el primer paso para transformar la ciudad”, ha añadido.

Las cuentas que ha presentado García Romero, no solo suponen un mayor esfuerzo inversor, sino que también “son un compromiso de gestión diligente de cara a la ejecución presupuestaria. No vamos a dejar que sean papel mojado, sino que están diseñadas para cumplirse”, ha explicado la delegada.

Las actuaciones contempladas en el presupuesto del próximo ejercicio se articulan en torno a tres grandes líneas inversoras: un plan de equipamientos, el mantenimiento y mejora de las vías públicas y las grandes actuaciones en el espacio público.

Una de las prioridades del Área es proporcionar los equipamientos necesarios a los distritos y a los barrios de la ciudad. En total, el presupuesto para el próximo ejercicio contempla partidas por valor de 72,6 millones de euros para la puesta en marcha de 47 nuevos equipamientos. Entre ellos destacan seis nuevas sedes para la Policía Municipal, cuatro escuelas infantiles, cinco centros de mayores, cuatro centros de servicios sociales, siete instalaciones culturales y diez centros deportivos.

Respecto a la conservación de las vías públicas, además de llevar a cabo una gran operación asfalto que se ejecutará con cargo a Inversiones Financieramente Sostenibles (IFS) por valor de 32 millones de euros, el Área tiene previsto realizar diversas actuaciones que afectarán a aceras, calzadas, señalización horizontal y túneles. El objetivo es actuar sobre dos millones de metros cuadrados de superficie, para lo que se destinarán 53 millones de euros.

En cuanto a los espacios públicos, los grandes objetivos del Área son la regeneración urbana y la integración espacial de la ciudad mediante una gestión urbana sostenible. Para ello, se destinarán 37 millones de euros, además de otros 13 millones en IFS.

La recuperación de las plazas como zonas estanciales es una de las prioridades. Entre ellas, se abordará la remodelación de la plaza de Felipe II y de la del Carmen. Asimismo, se continuará con las obras de la emblemática plaza de España, con un presupuesto de 30 millones de euros. En el próximo ejercicio concluirá la remodelación de la carrera de San Jerónimo y la calle Cedaceros, así como la reurbanización del entorno del paseo de la Dirección y de la calle Eduardo Barreiros y la urbanización de la calle Ayerbe. Además, se acometerá el estudio previo de remodelación del bulevar Puente Pedro Bosch.

Las cuentas de 2020 incluyen una partida de 151.700 euros para la Oficina de Accesibilidad, que nace con el objetivo de impulsar, coordinar y dotar de coherencia las políticas y acciones en esta materia que se acometan desde las distintas áreas de Gobierno. Dicha partida será destinada a la realización de estudios de accesibilidad universal.

La delegada de Obras y Equipamientos ha concluido su exposición señalando que “no solo vamos a realizar un importante esfuerzo inversor, sino que también vamos a racionalizar el trabajo para incrementar el rigor y la eficacia de cada euro que gestionamos de los madrileños”.



 


SanSe premia los mejores dibujos sobre los Reyes Magos

El concurso de dibujo cumple veinte años

Fiesta de entrega de premios del XX Concurso de dibujo infantil Carta a los Reyes Magos

El acto, que se celebra el 18 de diciembre, contará con la presencia del Cartero Real, quien atenderá, desde las 17:30 a las 20:30 horas, a los niños y nilas que acudan a la entrega de galardones en la biblioteca Marcos Ana.

[bookmark: Imagen_11036_1575456609902][bookmark: OLE_LINK1][bookmark: OLE_LINK2] El próximo miércoles, 18 de diciembre, en la biblioteca Marcos Ana, tendrá lugar la fiesta de entrega de premios del XX Concurso de dibujo infantil carta a los Reyes Magos que organizan las Bibliotecas Municipales.

Hasta el 11 de diciembre, los menos de 13 años pueden entregar en cualquiera de las bicliotecas municipales su dibujo, que este año tiene como tema los Reyes Magos y los libros. El dibujo ganador ilustrará la ‘Carta a los Reyes Magos' del año próximo y su autor recibirá un diploma y un lote de libros adecuados a su edad; los nueve dibujos finalistas serán premiados con un diploma y un libro.

La ceremonia de entrega de premios, en la que en colabora la Concejalía de Festejos, se desarrollará entre las 17:30 y 20:30 horas, tras la actuación de Ainhoa Limón, con el cuento "El hada de los deseos"; al mismo tiempo, el Cartero Real de los Reyes Magos atenderá y recogerá las cartas que le dejen los niños y niñas que visiten la biblioteca Marcos Ana.

Durante esta Navidad se van a desarrollar más de 120 actividades, con un programa de Navidad para todos los públicos que incluye la novedad del Parque de la Navidad.
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La infancia y la juventud son protagonistas de la Navidad en Sanse

Lo que hará de estas Fiestas de Navidad una edición con multitud de planes y de posibilidades de elección.

[bookmark: Imagen_11038_15754640549401]El Ayuntamiento, gracias a la colaboración entre las concejalías de Infancia, Juventud y Festejos, tiene preparado un amplio programa navideño con decenas de propuestas gratuitas para los jóvenes y para los niños.

Miguel Ángel Martín Perdiguero (Cs), concejal delegado de Festejos, ha reconocido "el esfuerzo mayúsculo realizado por todas las concejalías implicadas en el diseño, programación y celebración de estas fiestas navideñas. Y no solo por la excelencia del programa, su diversidad, el perfil inclusivo o lo novedoso de las atracciones, sino por el modelo organizativo: todas las delegaciones a una, como un solo equipo, reflejo de un proyecto más amplio para el municipio durante el presente mandato".

Las actividades navideñas comenzaron el pasado 29 de noviembre con la gymkana infantil ‘Salvar al Huevo Ryan' y finalizarán el lunes 6 de enero, Día de Reyes. En total, más de 120 actividades, muchas de estas, destinadas para niños desde los 9 meses y para jóvenes hasta los 30 años, la mayoría, gratuitas, y concebidas tanto para disfrutar en familia como de manera individual.

La Concejalía Delegada de Infancia y Juventud ha asignado a cada tramo de edad un espacio y un conjunto de actividades para asegurar la satisfacción de todos los usuarios: la sala ‘La Caracola' del Centro Joven albergará actividades para niños de entre 9 meses y 8 años; ‘La Luna Colorá', para niños de entre 1 y 3 años; ‘El Taller de los Elfos' reunirá a niños y niñas de entre 4 y 8 años; ‘La Lanzadera' del Centro Joven acogerá las actividades pensadas para niños de entre 9 y 13 años; y el ‘Espacio Abierto', para jóvenes de entre 14 y 30 años.

Como complemento a todas las actividades infantiles, y como novedad en el municipio, se incorpora un nuevo espacio para todos, ‘El Parque de la Navidad', una sorprendente propuesta de ocio, por su dimensión y variedad de actividades, que ocupará el Recinto Ferial Parque de La Marina hasta el Día de Reyes, inclusive.

"Los festejos navideños tienen un lugar muy especial para el público infantil y joven", afirma Andrés García-Caro (PSOE), concejal delegado de Infancia y Juventud. "Sanse, en general, y su Centro Joven, en particular, siempre han sido conscientes de la necesidad de ofrecer a este colectivo la más amplia batería de actividades didácticas y de ocio y, por eso, una parte esencial del programa navideño está dedicado a ellos".

Actividades para todas las franjas de edad

Los tradicionales juegos de Pintacaras y Globoflexia y la actuación infantil con mensaje ecológico del grupo Zascanduri volverán a animar la Plaza de la Constitución en este periodo navideño. Asimismo, habrá Pompas Gigantes en el barrio de Dehesa Vieja, Carteros Reales, títeres y juegos en distintas zonas de la ciudad, en consonancia con la voluntad de descentralizar y hacer que el ocio llegue, por igual, a todos los rincones de Sanse.

La Concejalía de Infancia ha programado, además, actividades como talleres de copos de nieve, deseos y carta, ‘Just Dance', juegos de Navidad, piñas decorativas, recetas navideñas, colgantes de fieltro, regalos de Navidad, discoteca navideña, Bienvenida a 2020, Popurrí de juegos... y muchos más eventos gratuitos.

[bookmark: _GoBack71]Para los niños entre 9 y 13 años, habrá, además, fiestas del Amigo Invisible, merendola, ocio digital, dinamización musical, ‘Escape Room', ‘Free Style Indoor', villancicos con un toque de rap, taller de ‘break' y muchas actividades más. Mención aparte merecen los eventos ‘End Exam Festival', Fiesta ‘Pre-Uvas' y la ‘Neon Party', una fiesta para jóvenes organizada por el Consejo de la Juventud que tendrá lugar el viernes 20 de diciembre en El Parque de La Navidad, con multitud de actividades, juegos y música para todos.

En resumen, durante esta Navidad se van a desarrollar más de 120 actividades, con un programa de Navidad para todos los públicos que incluye la novedad del Parque de la Navidad en el recinto ferial de La Marina.


 


http://www.ssreyes.org/acces/recursos/img/Candil/770068294_4122019135138_adj.jpg


 



 



 


Apostamos por la inclusión laboral plena de las personas con discapacidad

https://www.comunidad.madrid/sites/all/themes/drpl/logo.pngComunidad de Madrid

RPP51

La Comunidad de Madrid apuesta por la inclusión laboral de las personas con discapacidad como garantía de su plena autonomía. Por este motivo, y aprovechando la celebración del Día Internacional de las Personas con Discapacidad que tuvo lugar ayer 3 de diciembre, el consejero de Políticas Sociales, Familias, Igualdad y Natalidad, Alberto Reyero, ha querido conocer el trabajo que se realiza en el Centro Ocupacional Ponce de León de Madrid.


 


El Centro Ponce de León, perteneciente a la Fundación Montemadrid, cuenta en sus instalaciones con un centro ocupacional que comenzó a funcionar en el año 2000 para atender a personas adultas con discapacidad intelectual y auditiva o con sordoceguera. La Comunidad de Madrid subvenciona anualmente este centro, con una inversión de 491.105,16 euros para 2020. Actualmente, cuenta con 56 plazas de atención diurna intensiva y dos plazas más de apoyo y seguimiento.

El objetivo es que las personas usuarias de los centros ocupacionales puedan desarrollar habilidades socio laborales que les permitan dar el salto a la inclusión laboral plena en centros especiales de empleo o en empresas”, ha explicado el consejero. A su juicio, “estos centros deben ser el trampolín para favorecer la empleabilidad de sus usuarios.

En sus instalaciones cuenta, asimismo, con un centro especial de empleo que desarrolla su actividad en el sector de las artes gráficas, así como un centro educativo en el que las clases se ofrecen en castellano y lengua de signos, que incluye Educación Infantil, Primaria, Educación Secundaria Obligatoria, Ciclo Formativo de Grado Medio de Pre-impresión digital y Ciclo Formativo de Grado Superior en mediación comunicativa. Por último, hay un centro de educación especial, que imparte Educación Básica Obligatoria y cuenta con un Programa para la Transición a la Vida Adulta y otros programas profesionales. En los centros de empleo y educación también colabora la Comunidad de Madrid.

Compromiso con la discapacidad

Al término de su visita al centro ocupacional y, tras conocer a sus trabajadores y a las personas atendidas, Reyero ha destacado de este proyecto “el trabajo de los profesionales de las entidades de la discapacidad, garantes de que la atención esté enfocada al respeto de los derechos de las personas”. Además, ha destacado la apuesta de la Comunidad de Madrid para “ir adaptando los servicios a las personas en función de sus necesidades de apoyo, por lo que los acuerdos del Gobierno regional en materia de discapacidad tienen muy presente este enfoque”.


 


https://www.comunidad.madrid/sites/default/files/styles/colorbox_modal/public/img/personalidades/alberto_reyero_visita_el_centro_ocupacional_ponce_de_leon.jpg?itok=j2t702hR


 



 



 



 


Se trata de los centros Juan Luis Vives, Centro Abierto III y Puerta Abierta

El Ayuntamiento aprueba destinar 12,3 millones de euros para prorrogar los contratos de tres centros de acogida para personas sin hogar


 


La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Madrid ha aprobado hoy destinar 12,3 millones de euros para prorrogar los contratos de gestión de los centros para personas sin hogar Juan Luis Vives (5,1 millones), Centro Abierto III (0,8 millones) y Puerta Abierta (6,3 millones), según ha informado la portavoz municipal, Inmaculada Sanz. 

Esta decisión mantiene el actual sistema de acogida a personas sin hogar mientras se produce la transición hacia un nuevo modelo que estará listo a final de 2020 y que se implementará en el actual mandato, tal y como anunció ayer el delegado de Familias, Igualdad y Bienestar Social, Pepe Aniorte, durante la Jornada de Personas sin Hogar organizada por el Ayuntamiento.

El delegado también comunicó un plan de choque para las personas sin hogar que estará en marcha a lo largo del año que viene. En este plan se incluyen 75 nuevas plazas Housing First (viviendas individuales), 75 nuevas viviendas Housing Led (pisos pequeños para 3-5 personas destinados a usuarios de grandes alojamientos y preparados para un trabajo de inserción social más rápido, con 250 plazas en total), dos nuevos centros de día para personas sin hogar con 40 plazas cada uno, así como el inicio de un programa (No Second Night) destinado, en su primera fase, a mujeres sin hogar.

Este programa incluye, además, 20 plazas para mujeres que se encuentran por primera vez en situación de calle para trabajar en su inserción social inmediata evitando así la cronificación. 

Nueva estrategia para combatir el ‘sinhogarismo’

La nueva estrategia para personas sin hogar se basará en un nuevo modelo de alojamiento, mayor atención a las mujeres y favorecer el acceso al empleo. El plan se llevará a cabo tras un proceso de diálogo en el que participarán las propias personas sin hogar, además de los trabajadores y las entidades sociales.

El próximo día 11, el delegado se reunirá con los empleados del SAMUR Social para conocer sus impresiones acerca de esta reforma. /


 


https://www.madrid.es/UnidadesDescentralizadas/UDCMedios/noticias/2019/12Diciembre/05Jueves/J%20%20Centros%20de%20acogida/ficheros/A72A5429.JPG


 



 



 


El soterramiento de la M-30 gana el premio del Colegio de Ingenieros de Caminos

Es el premio número 14 que se lleva el proyecto

El Ayuntamiento de Madrid, nuevamente premiado por el proyecto calle 30 y Madrid Río

Este galardón se concede a los proyectos que contribuyen al desarrollo sostenible de las ciudades 

La Fundación Caminos y el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos conceden este galardón para reconocer el trabajo de administraciones, empresas y profesionales

El soterramiento de la M-30 y el nacimiento del parque Madrid Río supusieron una gran transformación urbana y medioambiental que disfruta toda la ciudad

Se soterró el tráfico que colapsaba la vía de circunvalación y emergieron nuevos espacios dedicados a zonas verdes

05/12/2019

El proyecto de soterramiento de la M-30 (actual calle 30) y creación de Madrid Río ha recibido el III Premio Nacional Ciudad y Territorio Albert Serratosa 2019 que conceden el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos y la Fundación Caminos por su contribución a un desarrollo sostenible, a medio y largo plazo, de la ciudad de Madrid.

Asimismo, el galardón premia la excelencia, tanto en su diseño como en su planificación y realización y reconoce a las administraciones, empresas y profesionales que, con sus decisiones, inversiones y actividades, hayan logrado llevar adelante estos trabajos.

El soterramiento de la M-30 y Madrid Río, iniciados en el año 2003, es una combinación de dos obras de extraordinaria envergadura, realizadas en las márgenes del río Manzanares a su paso por la ciudad que dieron lugar a una nueva estructura lineal en la ciudad: el parque Madrid Río.

Para mejorar la circulación y crear nuevas zonas verdes en superficie fue necesario el soterramiento mediante túneles de la vía de circunvalación M-30. El proyecto se encuadró dentro del Programa de Infraestructuras para la Mejora de la Movilidad y en concreto en el Proyecto de Reforma y Gestión Integral de la M-30.

La M-30 era una vía permanentemente colapsada, incómoda para los usuarios y con un elevado nivel de accidentes, además de que suponía un efecto barrera entre diferentes zonas de la ciudad. La obra se desarrolló en dos fases, la primera con la construcción de los túneles, lo que eliminó el tráfico en superficie en el año 2007 y una segunda fase que término en el año 2011 en la que se construyó lo que hoy se conoce como Madrid Rio.

La construcción de los túneles permitió generar nuevos espacios verdes en la ciudad que se convirtieron en el actual parque Madrid Río. La recuperación del río ha creado un espacio de disfrute de un entorno natural y un elemento de conexión entre diferentes barrios. Se plantaron más de 35.000 árboles autóctonos adultos, más de 2.000 árboles de pequeño porte y alrededor de 400.000 arbustos relacionados con la flora presente en la geografía madrileña.

El proyecto ha recibido ya 14 premios nacionales e internacionales que han valorado sus ventajas tanto medioambientales como de movilidad.

Las empresas proyectistas de las obras fueron, entre otras, Proser Ingeniería; Técnica y Proyectos (Typsa); Ginprosa; Intecsa-Inarsa; Prointec y el consorcio formado por Burgos & Garrido, Porras La Casta, Rubio & Alvarez-Sala y West 8. Por su parte, las constructoras fueron Corsan-Corviam; Sacyr; Acciona (Necso Entrecanales Cubiertas); Ferrovial Agroman; FCC Construcción; Dragados y OHL./
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Más presupuesto para familias, servicios sociales y deporte en Barajas

El proyecto de presupuestos para 2020 recoge un  incremento del 15,03 %, el más alto de los últimos 13 años, y llega hasta los 14,7 millones de euros

Entre otros proyectos, se pondrá en marcha un centro de día infantil para refuerzo escolar, se implementará un programa para combatir la soledad no deseada y se renovarán los aparatos de cardio y musculación del centro deportivo municipal

En las inversiones territorializadas destacan las obras del palacio de El Capricho y la construcción de plazas de aparcamiento así como zonas verdes en el barrio del Aeropuerto

05/12/2019

El distrito de Barajas dispondrá de un presupuesto de 14.785.269 euros para el ejercicio 2020, un 15,03% más que el año anterior, lo que supone el mayor incremento de los últimos 13 años. La concejala del distrito, Sofía Miranda, ha subrayado que “se trata de unas cuentas públicas en las que las familias son la prioridad y por ello el programa de Familia e Infancia se ha incrementado en un 36,98%”.

Entre las acciones más destacadas de esta partida están la puesta en marcha de un centro de día infantil en el Ensanche de Barajas con el objeto de proporcionar, en horario extraescolar y en colaboración con las familias, herramientas que favorezcan el rendimiento escolar, una alimentación adecuada y hábitos de higiene.

También se ha visto incrementada en cerca de un 30% la partida destinada a la limpieza de escuelas infantiles y colegios del distrito.

También el programa de Personas Mayores y Servicios Sociales se ha incrementado un 28,62% ante el progresivo aumento de personas atendidas por el Servicio de Ayuda a Domicilio. Además, en el segundo semestre de 2020 se implementará un nuevo proyecto que abordará el problema de las personas mayores en aislamiento social y soledad no deseada.

En el proyecto de presupuestos para el distrito también destaca la partida destinada a deporte, que se incrementa en un 14,15% respecto al año anterior. Entre otras medidas se renovarán los aparatos de cardio y de musculación del Centro Deportivo Municipal de Barajas. En relación al nuevo Centro Deportivo Municipal de la calle Mistral, la concejala ha informado que se iniciará lo antes posible la redacción de los pliegos de construcción, que se llevará a cabo mediante la colaboración público-privada.

Respecto a las inversiones territorializadas contarán con una partida superior a los seis millones de euros para llevar a cabo la finalización de las obras del palacio de El Capricho, la peatonalización de la plaza de Barajas, la construcción de plazas de aparcamiento y zona arbolada en el barrio del Aeropuerto y la adquisición de suelo en la Vía Verde./


 



 


El colegio de La Zarzuela acoge el Campamento urbano de Navidad

Forma parte del programa “Colevacaciones”

Abierto el plazo de inscripción para el programa de Colevacaciones de Navidad 

• El programa de “Colevacaciones” promueve la conciliación de la vida familiar y laboral
 
 • Esta iniciativa está dirigida a los niños de entre 3 y 12 años y se realizará en el CEIP La Zarzuela. Los interesados podrán realizar la inscripción hasta el 13 de diciembre o hasta agotar plazas en la Concejalía de Educación (calle Boyeros, s/n) en un horario de lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas. Más información en el teléfono 91 678 25 60
 
 • El programa, que responde a la demanda de muchas familias, se llevará a cabo en un primer turno del 23 al 27 de diciembre y un segundo turno del 30 de diciembre al 3 de enero. Opcional el 7 de enero. El horario es de 9:00 a 14:00 con la posibilidad de ser ampliado de 7:30 a 9:00horas (incluido desayuno) y de 14:00 a 16:30 horas (incluida comida)
 
 • Los precios cambian si se solicita el servicio de desayuno, el de comida o ambos. Así, de 9:00 a 14:00 horas tendrá un coste de 28 euros, de 7:30 a 14:00 horas será de 34 euros, de 9:00 a 16:30 horas el precio será de 50 euros y de 7:30 a 16:30 horas de 56 euros

 
 


Con la llegada de las Navidades, el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz vuelve a poner en marcha, un año más, una nueva edición del programa de “Colevacaciones” de Navidad con el objetivo de promover la conciliación de la vida familiar y laboral. De esta forma, la iniciativa, que responde a la demanda de muchas familias, se llevará a cabo en un primer turno del 23 al 27 de diciembre y un segundo turno del 30 de diciembre al 3 de enero. Opcional el 7 de enero. El horario es de 9:00 a 14:00 con la posibilidad de ser ampliado de 7:30 a 9:00horas (incluido desayuno) y de 14:00 a 16:30 horas (incluida comida). Esta iniciativa está dirigida a los niños de entre 3 y 12 años y se realizará en el CEIP La Zarzuela. Los interesados podrán realizar la inscripción hasta el 13 de diciembre o hasta agotar plazas en la Concejalía de Educación (calle Boyeros, s/n) en un horario de lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas. Más información en el teléfono 91 678 25 60.

Torrejón de Ardoz, 5 de diciembre de 2019. Se acerca la Navidad y con ella las vacaciones de los más pequeños de la casa que ya no tienen clases y su única preocupación es divertirse y jugar. Sin embargo, para sus padres estos días pueden convertirse en un problema, ya que no todas las familias tienen la posibilidad de conciliar su vida laboral con las vacaciones de sus hijos. Por ello, el Ayuntamiento de Torrejón, a través de su Concejalía de Educación, ha vuelto a poner en marcha una nueva edición del programa de Colevacaciones. “Con este programa lúdico-educativo que organizamos durante estas vacaciones de Navidad, proporcionamos una alternativa a aquellos niños cuyos padres trabajan por las mañanas. De este modo, los chavales pueden pasar desde las 7:30 a las 16:30 horas en uno de los colegios de la ciudad, de una forma diferente a la que lo hacen el resto del año, interrelacionándose con otros chavales de su edad, a la vez que aprenden jugando y se divierten”, indicó el alcalde, Ignacio Vázquez.

La iniciativa está dirigida a los niños con edades comprendidas entre los 3 y los 12 años y se realizará en el CEIP La Zarzuela. Allí, estarán acompañados y cuidados por monitores y a través de distintas actividades de animación sociocultural y de ocio y tiempo libre fomentan y desarrollan la educación integral de los participantes. Las actividades se programarán y estarán agrupadas en lúdicas, deportivas, culturales, artísticas y juegos en inglés, adaptándose a la edad y madurez de los chavales que participan en el programa de “Colevacaciones”.

Los precios cambian si se solicita el servicio de desayuno, el de comida o ambos. Así, de 9:00 a 14:00 horas tendrá un coste de 28 euros, de 7:30 a 14:00 horas será de 34 euros, de 9:00 a 16:30 horas el precio será de 50 euros y de 7:30 a 16:30 horas de 56 euros.

•    De esta forma, los precios serán los siguientes:

	
PRECIOS

	
1º   TURNO

	
2º TURNO

	
1º Y 2º TURNO

	
DÍA

EXTRA


	
DE 9:00 A 14:00

	
28 euros

	
28 euros

	
56 euros

	
7 euros


	
DE 7:30 A 14:00

	
34 euros

	
34 euros

	
68 euros

	
8,50 euros


	
DE 9:00 A 16:30

	
50 euros

	
50 euros

	
100 euros

	
12,50 euros


	
DE 7:30 A 16:30

	
56 euros

	
56 euros

	
112 euros

	
14 euros





 



 



 


Entregado el cheque con el dinero recaudado en las actividades solidarias contra la Violencia de Género 


 


El alcalde de Coslada, Ángel Viveros, la concejala de Igualdad, Teresa González Ausín, y representantes de las asociaciones y entidades que forman parte del Consejo de la Mujer han hecho entrega esta mañana del dinero recaudado en los actos Día Mundial Contra la Violencia de Género (25-N) al Centro de Mujeres Víctimas de Violencia de Género, que ha estado representado por Teresa Simón, Directora Técnica del Centro. 

Entre las actividades propuestas el 25-N, se desarrollaron un Mercadillo contra la Violencia de Género y el Concierto Voces contra la Violencia de Género. En total se han recaudado 8.713 euros, de los cuales, 2.575,30 proceden del Mercadillo y 6.138,34 del Concierto, incluida la fila cero.

El alcalde de Coslada, Ángel Viveros, ha manifestado que "el trabajo para erradicar la lacra de la violencia de género que realizamos desde el Ayuntamiento y las asociaciones lo hacemos todos los días del año y gracias a la ayuda inestimable de instituciones como el Centro de Mujeres Víctimas de Violencia de Género, al que quiero mostrar mi reconocimiento y gratitud".

Por su parte, la edil de Igualdad, Teresa González Ausín, ha declarado que "los días en torno al 25 N se hizo un trabajo intenso, pero fructífero, ya que se ha cuadriplicado el dinero recaudado respecto a ediciones anteriores. Además, lo que es más importante es haber contribuido a crear un tejido social y de ciudad solidario y combativo frente a la violencia de género".

Teresa Simón, Directora Técnica del Centro de Mujeres Víctimas de Violencia de Género, ha explicado que "con el dinero que hemos recibido a través de esta donación vamos a cubrir gastos de las actividades del centro, donde atendemos a 21 mujeres y 22 niños y niñas que pasan en el mismo una media de periodo de recuperación de 18 meses".


 


http://coslada.es/semsys/tesauro/visorImagenes.do?operacion=pintarImagen&codigoTermino=125880&codigoAtributo=8&nombreFichero=cheque-cidam57.jpg&preview=preview&tipo=miniatura


 



 


Los Fernandez Ochoa recibieron el homenaje a Blanca durante los Premios Ciudad de la Raqueta

Los Brincos puso música a la Gala de Entrega


 


Ciudad de la Raqueta acogió la Gala de entrega de la VI edición de los Premios María de Villota y los VIII Premios Ciudad de la Raqueta, unos galardones cuyo palmarés de este año han puesto el acento en deportes minoritarios sin olvidar gestas como la protagonizada por la Selección Española de Baloncesto, campeona del Mundo el pasado mes de septiembre en China o a leyendas del tenis español y mundial como Manuel Orantes, reconocido por toda su trayectoria.
 
 El patinador Javier Fernández, premiado en los María de Villota en la categoría de Trayectoria, al igual que Ona Carbonell, la mujer con más medallas en la historia de los mundiales de natación y Jesús Ángel García Bragado, que competirá en Tokio por octava vez en unos Juegos Olímpicos y lo hará con 50 años cumplidos, una hazaña reconocida en los Premios María de Villota, fueron los grandes protagonistas de una Gala muy emotiva que tuvo su punto álgido con el Reconocimiento Especial del Jurado a la familia Fernández Ochoa, representada en la ceremonia por Lola Fernández Ochoa y sus hermanos, y Dolores Ochoa, madre de la recientemente fallecida Blanca Fernández Ochoa.
 
 Koki Martí, CEO de Ciudad de la Raqueta, hizo un repaso de todos los galardones y mostró su "satisfacción por el palmarés de los Premios" y agradeció la presencia de todos los galardonados.
 
 Por su parte, Emilio de Villota recordó el legado de María de Villota y puso en valor "un palmarés inmejorable que recoge lo mejor del deporte español"
 
 La Gala fue dirigida por Jota Abril y a ella asistieron numerosas personalidades del mundo del deporte, el espectáculo y la sociedad civil.
 
 El legendario grupo Los Brincos, Premio Especial Ciudad de la Raqueta por toda una vida dedicada a la música, puso el toque musical a la Gala interpretando en directo alguno de sus temas más legendarios.

Al acto asistieron personalidades del mundo del deporte como Fernando Romay, que recogió el premio a la Selección Española de Baloncesto; José Luis Llorente, el ex baloncestista Vicente Ramos, Andy Soucek, embajador del Legado María de Villota; Tati Rascón, el presidente de la RFET, Miguel Díaz, la familia Fernández Ochoa, el presidente de la Federación Española de Atletismo, Raúl Chapado... Además de personalidades del mundo civil como Pedro J. Ramírez, director de El Español, o Rafael Moyano, subdirector de el diario El Mundo... 


 


Un Jurado formado por personalidades del mundo del deporte, la empresa y la sociedad civil
 El Jurado de los Premios María de Villota y Ciudad de la Raqueta está presidido por Emilio de Villota y Javier Martí, e integrado por José Luis Llorente; Emilio Sánchez Vicario; Jota Abril, Raúl Chapado, Hernán Auguste; Iñigo Jofre, Pedro Pérez, Manuel Martín, Jacobo Beltrán, David Ramírez, Marina Hernanz, Alfonso Jiménez, Virginia Ruano y Javier Arenzana


 



 


VI PREMIOS MARÍA DE VILLOTA 
 
 • PREMIO TRAYECTORIA DEPORTIVA: Javier Fernández y Ona Carbonell
 • PREMIO HAZAÑA DEPORTIVA: Selección Española de Baloncesto y Jesús Ángel García Bragado
 
 RECONOCIMIENTO ESPECIAL a la Familia Fernández Ochoa
 
 VIII PREMIOS CIUDAD DE LA RAQUETA 
 
 • PREMIO TRAYECTORIA TENIS: Manuel Orantes
 • PREMIO TRAYECTORIA PÁDEL: Eva Gayoso
 • PREMIO EVENTO DEPORTIVO: IBP Tennis Series
 • PREMIO INSTITUCIÓN DEPORTIVA: Real Sociedad de Tenis de La Magdalena
 • PREMIO EMPRESA DEPORTIVA: Mutua Madrileña
 • PREMIO SOLIDARIDAD: Fundación Bobath
 • PREMIO COMUNICACIÓN DEPORTIVA: Javier Martínez (El Mundo)
 • PREMIO ESPECIAL CIUDAD DE LA RAQUETA: Los Brincos 


 



 


Crean un servicio para que los ayuntamientos sepan si cumplen los Objetivos de Desarrollo Sostenible

La Comunidad llevará un proyecto sobre los ODS a los colegios de la región


 


Los ayuntamientos madrileños podrán medir su grado de cumplimiento con los Objetivos de Desarrollo Sostenible 
 
 AIS Group y el Observatorio de la Sostenibilidad han puesto en marcha un servicio de estudios que permite a los ayuntamientos madrileños medir su grado de contribución y cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), definidos por la ONU para 2030. El servicio analiza más de 140 indicadores que permiten conocer el nivel de avance de las localidades en cada uno de los ODS 

Cumbre del Clima
 Este servicio se presenta coincidiendo con la celebración en Madrid de la Cumbre del Clima, que abordará cuestiones como el cambio climático, la conservación de los ecosistemas y la energía verde, y también las relativas a la erradicación de la pobreza y del hambre, en pos de una buena salud y bienestar. Todas ellas forman parte de los ODS. Sin embargo, alcanzar estos objetivos no sólo concierne a los estados, también a los municipios, que tienen un papel fundamental.

El problema, comenta Agustí Amorós, director de desarrollo de negocio de AIS Group, “es que muchos de ellos no tienen información suficiente para poder medir su grado de contribución al cumplimiento de los ODS”.

Los ODS en la Comunidad de Madrid
 AIS Group y el Observatorio de la Sostenibilidad ya publicaron en mayo el Informe 17x17, un estudio que medía el estado del cumplimiento de cada uno de los ODS en cada comunidad autónoma. Fue el primero de estas características en España. Entre los cinco rangos en que calificaba el informe el desempeño de las comunidades (Mejor, Aceptable, Neutral, Mejorable y Muy Mejorable), la Comunidad de Madrid se situaba en una posición media.

El grado mayor de avance en la región está en lo concerniente a la construcción de infraestructuras resilientes, la promoción de la industrialización inclusiva y el fomento de la innovación (ODS 9). De hecho, es la comunidad con los mejores resultados en este apartado, seguida por el País Vasco.

Madrid también está bien posicionada en otros 4 Objetivos de Desarrollo Sostenible, obteniendo el rango de “Aceptable”. Así, es tercera en el ODS 8, el relativo al crecimiento económico sostenido, inclusivo y sostenible y al trabajo decente. Si bien, tiene puntos a mejorar como la tasa de desempleo juvenil. También es tercera en igualdad de género (ODS 5), y cuarta en el tocante a la educación (ODS4) y garantizar que sea inclusiva, equitativa y de calidad.

En cuanto al primer objetivo que marca la ONU, la erradicación de la pobreza (ODS 1), aunque Madrid está en un nivel de cumplimiento considerado aceptable de acuerdo a los indicadores que conforman el estudio, hay 8 comunidades con mejores resultados.

En el capítulo de mejoras, destacan la de lograr que las ciudades sean inclusivas, seguras y sostenibles (ODS 11). Sólo Canarias y Baleares presentan indicadores más bajos que Madrid.

También queda mucho por hacer en cuanto a cooperación y alianzas para la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS 17) y para garantizar el acceso a una energía asequible, sostenible y no contaminante (ODS 7). Lo mismo ocurre en la lucha contra la desigualdad social (ODS 10) y la adopción de medidas para combatir el cambio climático y sus efectos (ODS 13), en los que la Comunidad de Madrid obtiene una puntuación baja.

Enfocando políticas
 Tras medir el estado del cumplimiento de cada uno de los ODS en cada comunidad autónoma, ahora es el turno de los municipios”, dice Agustí Amorós. “Y es que las administraciones locales, con medidas como la limitación del tráfico para el control de las emisiones, van tomando cada vez más consciencia, apostando por su capacidad de actuación en favor de la consecución de la sostenibilidad tanto ecológica como social”.

El nuevo servicio ofrecerá a los ayuntamientos que lo soliciten una radiografía actual completa de su grado de avance que “facilitará la tarea de discernir dónde deben poner el foco de sus propias políticas o en qué aspectos deben pedir ayudas a otras administraciones”, indica Fernando Prieto, director del Observatorio de la Sostenibilidad.

17 áreas de trabajo
 Los informes se dividen en 17 apartados, uno por cada ODS y en cada uno de ellos se calcula el grado de avance de los municipios acuerdo a distintos indicadores. Entre ellos están variables sociodemográficas en las que se enmarcan las relativas a la pobreza y la desigualdad como la tasa de población en riesgo de pobreza de distintos grupos de edad, el índice de desigualdad socioeconómica por secciones censales, el promedio del gasto de las familias en distintas partidas alimentarias…

El Informe incluye también un conjunto de variables más relacionadas con la economía como el número de empresas por sectores, el acceso a la vivienda, porcentaje de suelo destinado a infraestructuras y fines industriales, el volumen de viviendas vacías, las tasas de paro por grupos de edad y por sectores, la variabilidad en el empleo o la brecha de género.

Finalmente, recoge indicadores vinculados a aspectos más ecológicos como el reciclaje y consumo responsable, las emisiones difusas GEI, la antigüedad del parque de vehículos, el porcentaje de superficie forestal, el volumen de hábitats naturales. Y en las zonas costeras, la proporción de línea de costa protegida y de línea de playa urbanizada.

¿Cumplen las ciudades españolas?
 En una visión global, la conclusión principal es que todas las ciudades cumplen en mayor o menor medida con los ODS. Ninguna destaca por estar ni a la cabeza ni a la cola en todo, y en todas hay unos puntos más fuertes que otros. Unas destacan en los indicadores relacionados con la ecología, por ejemplo, pero se alejan en otros aspectos como puede ser el acceso a la vivienda o la tasa de paro juvenil. “Nuestro objetivo es que los ayuntamientos dispongan de una visión más completa de su situación actual que les sirva de base para planificar sus líneas de actuación”, señalan los autores.


 



 


La Comunidad de Madrid, junto a Samsung e Iberdrola, acerca los ODS a los colegios madrileños 

 

Samsung donará 2.900 kits informativos a los colegios públicos y concertados de la Comunidad de Madrid e Iberdrola impartirá formación a profesores.

 

La iniciativa, impulsada por Iberdrola, pretende concienciar sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible y promover la participación en la consecución de la Agenda 2030.

 

 

Madrid, 4 de diciembre de 2019.- El proyecto fue presentado ayer en un acto celebrado en CTIF Madrid Capital, que ha contado con la presencia de Mercedes Marín García, Directora General de Bilingüismo y Calidad de la Enseñanza de la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid; Alfonso Fernández, director de Marketing, Comunicación y Relaciones Institucionales de Samsung; y Begoña Barberá, responsable de Proyectos Sociales de Iberdrola, así como del personal docente que forma parte de la iniciativa.

 

La Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid, en colaboración con Samsung e Iberdrola, ha puesto a disposición de todos los centros de la Comunidad de Madrid la iniciativa ‘ODS al Cole’, un proyecto de voluntariado corporativo multiempresa de “Voluntariado y Estrategia”, impulsado por Iberdrola, con el que quiere trasladar la importancia de los Objetivos de Desarrollo Sostenible a los alumnos de primaria de la Comunidad.

 

‘ODS al Cole’ es una propuesta educativa para compartir los Objetivos de Desarrollo Sostenible y la Agenda 2030 con los colegios, con el fin de promover el compromiso social y la participación y ciudadanía activa del alumnado. La iniciativa consiste en la realización de un taller guiado, que incluye vídeos explicativos y dos dinámicas para involucrar los niños y las niñas en el reto de los ODS. Asimismo, se proporcionan materiales para el desarrollo del taller, incluyendo un manual de instrucciones para el ponente.

 

En el marco de su compromiso con la educación, Samsung toma una parte activa en ‘Los ODS al Cole’, elaborando los 2.900 kits de materiales que se entregará a los alumnos de primaria para poder desarrollar esta actividad educativa. Así, dentro del kit podrán encontrar, entre otros materiales complementarios, una memoria USB con la presentación de los ODS que se reproducirá en el aula; un manual de voluntariado; una serie de actividades para poner en práctica los conocimientos adquiridos y una serie de imanes de los ODS a modo de obsequio.

 

Por su parte Iberdrola, impartirá formación sobre los ODS a los 5 centros Territoriales de Innovación y Formación (CTIF) de la Comunidad de Madrid, con el fin de concienciar en la importancia de la contribución de todos a los objetivos de la agenda 2030. La formación, presencial, incluirá la posibilidad de desarrollar un proyecto de clase con los alumnos en materia de ODS, que se pondrán en común en mayo. Los profesores que participen en esta iniciativa recibirán créditos de la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid.

 

 

 

‘ODS al Cole’

La iniciativa ‘ODS al cole’ es un proyecto de voluntariado corporativo multiempresa de “Voluntariado y Estrategia”, impulsado por Iberdrola, que forma parte de la red #COMPANIES4SDGs, a través de las que 102 empresas informan, inspiran y activan a sus empleados para el logro de los ODS.

 

Lanzado en junio de 2019, esta pionera iniciativa educativa cuenta con la participación de ocho empresas y más de 350 voluntarios y ha promovido la realización de unos 150 talleres. En su conjunto, ODS al Cole ha sumado la participación de más de 3.500 niños y niñas de distintos centros educativos de España.

 


 



 



 


El creador de “Cuidar al que cuida”, premio Quijote de Castilla la Mancha

Jose Luis Martínez fue elegido “Protagonista del Año”


 


[bookmark: _GoBack8]UN PROFESIONAL DE LA SANIDAD MADRILEÑA, ES DISTINGUIDO CON EL PREMIO "QUIJOTE DIGITAL CASTILLA LA MANCHA" EN SU CATEGORIA "PROTAGONISTA DEL AÑO 2019."


 


El pasado viernes 22 de noviembre la localidad Conquense de Tarancón acogió la III Edición de los Premios Quijote Digital en un acto que tuvo lugar a las 19:00 horas en un conocido restaurante de esta población. El objetivo de este evento bianual es distinguir a personas, asociaciones y colectivos manchegos de diferentes disciplinas que destacan por su trabajo y constancia de Castilla La Mancha.

 

Hasta el evento se desplazaron autoridades políticas de toda la comarca, asociaciones, empresas, profesionales de la comunicación, artistas y vecinos tanto de la propia localidad taranconera como del resto de poblaciones de la zona.

 

Entre las diferentes Categorías de Premios, Jose Luis Martinez Jiménez, Técnico de Prevención, Salud y Bienestar de la Sanidad Madrileña, tuvo el honor de ser distinguido con el Quijote Protagonista del año por su trabajo en el mundo de la investigación de la salud y el bienestar de los profesionales.

 

En palabras del propio Jose Luis Martinez, “dicho galardón le ha hecho mucha ilusión porque que te reconozcan en tu tierra por tu trayectoria profesional, es lo más difícil”. Aunque su actividad laboral la desarrolla en la Sanidad Madrileña, no olvida sus raíces y vinculación con estas tierras manchegas.

 

El galardonado, dedica este nuevo galardón al Servicio Madrileño de Salud, por darle la oportunidad de crecer y evolucionar profesionalmente y, hace participes también a sus colaboradores, visualizando este nuevo reconocimiento como la suma de muchos esfuerzos colectivos.

 

Jose Luis Martinez Jiménez, es Diplomado en Relaciones Laborales por la Escuela Universitaria de Cuenca, Máster en Prevención en todas las disciplinas técnicas, Experto en el Modelo de Gestión de Empresa Saludable y de Humanización Sanitaria. Ha sido recibido por las principales Instituciones Españolas, donde ha presentado documentalmente su visión estratégica de Promoción de la Salud y Entornos Saludables. Interviene con asiduidad como Conferenciante en Jornadas, Seminarios y Congresos a nivel nacional e internacional. Su incesante trabajo de investigación e innovación en la promoción de la salud y bienestar emocional han generado más de 400 publicaciones con un elevado número de citas y un extraordinario impacto que sirven como obras de cabecera de los  profesionales  de  la prevención de riesgos laborales en toda España y Latinoamérica. Como reconocimiento a su ejemplar papel dentro y fuera en la Sanidad Madrileña y, toda una vida de dedicación a la Salud Psicosocial de los demás, ha recibido más de una veintena de premios tanto a nivel Nacional como Internacional.

 

Para el Organizador y verdadero artífice de los Premios, Eduardo Horcajada, gerente de La Mancha Producciones, explicaba en su intervención de cierre del evento, que esta gala nació “de la necesidad que existía de reconocer y visualizar a personas que tenemos en nuestro entorno, nuestra comarca de La Mancha toledana y conquense que son sin duda merecedores de estos premios y que son su trabajo son los mejores embajadores de nuestra tierra”.


 



 



 



 



 



 



 



 



 


RIVAS Y EL CAMBIO CLIMÁTICO; EMERGENCIA PRESUPUESTARIA 2020


 


Con motivo del inmediato debate y aprobacion de los presupuestos municipales de Rivas-Vaciamadrid, nuestra asociacion Rivas Contaminación Zero fue invitada a participar  en el Consejo Municipal de Seguimiento de los Presupuestos 2020, en nuestra condición de representantes en el Consejo  de Ciudad .Este proceso se desarrolló en un plazo de 10 días y en dos sesiones (11 y 18 de noviembre, siendo ésta ultima convocada con dos días de antelación) en las que se entregó  a los asistentes  únicamente una información sobre los gastos e ingresos previstos para el año 2020, en papel  y sin un procedimiento tasado de  aportación de mejoras o propuestas por parte de las asociaciaciones representadas.


 


Nuestra idea de participación no es acudir a unas reuniones sin que tengan efecto práctico alguno, sin ser escuchados ,ni consultados y con documentación facilitada incompleta e insuficiente para cualquier análisis con rigor. No entendemos la postura del Gobierno Municipal cuando afirma que la elaboración del presupuesto ha contado con la “ciudadanía" de Rivas puesto que no es cierto.

Es obvio que los movimientos sociales, y ciudadanía en Rivas tenemos mucho que aportar , si nos los permiten , pero para que esto suceda es obligado  transformar  radicalmente,  los procesos participativos  hacia la transparencia , la escucha y la digitalización  El proceso que  ahora se ha organizado ,a nuestro juicio, está muy lejos de seguir esos parámetros  y de ser denominado  como “presupuesto participado por las entidades “ como así lo llaman en el Gobierno Municipal


 


No obstante y a pesar de las pocas facilidades , desde nuestra responsabilidad constructiva, hemos aportado a la Concejalía de Hacienda (con copia  a los partidos de la oposicion) propuestas de modificación al presupuesto destinado a Transición Ecológica de las que, a día de hoy,no hemos tenido contestación.


 


Consideramos  absolutamente insuficiente  el presupuesto planteado por el Gobierno Municipal de Rivas   para llevar a cabo las políticas medioambientales en una ciudad que en el 2020 alcanzará los 100.000 habitantes . Hay cuestiones muy urgentes como la elaboración de un  plan de calidad del Aire, la inversión en vigilancia y control de vertidos ilegales,  el impulso de los huertos hurbanos, o abordar  estrategias de biodiversidad y politicas de cambio climático, entre otras , que no se pueden realizar con un vacío presupuestario en la concejalía de Transición Ecológica como el que propone el Gobierno Municipal, ya que descontando la cuantiosa partida destinada a Rivamadrid, el presupuesto apenas roza los 400.000 euros.


 


Recientemente se ha decretado  la emergencia climática por el Parlamento Europeo ,en nuestro país se ha creado un Ministerio de Transición Ecológica dotado de recursos e influencia en las políticas de Estado , y, en estos días, Madrid acoge la cumbre COP25  con una gran preocupación por el futuro de nuestro planeta y con un compromiso a todos los niveles y que por supuesto debe ser liderado también por las administraciones locales


 


Nuestra propuesta se centra en asignar muchos más recursos económicos y un plan local para  abordar  la emergencia climática desde el Ayuntamiento de Rivas, con politicas municipales que apuesten por una Transicion Ecológica real , teniendo en cuenta las carencias de nuestro municipio en cuanto a Movilidad  y la delicada situación geográfica en el centro de varios lugares de riesgo(incinerado, cercanía a Madrid ciudad)


 


 

Sin embargo ,de momento, la única emergencia de gobierno municipal de Rivas  es someter a aprobación unas cuentas  que destinan a la  Transicion Ecológica y Movilidad   menos de un 2% respecto al total  del presupuesto de la ciudad  cuando consideramos que esta ciudad, por su entorno y el tradicional compromiso de la gente  se merece  una inversión notable en politicas ecológicas  para poder estar en primera línea del desafío global que significa este escenario de emergencia climática .

La ciudadanía demanda  un compromiso politico y presupuestario  del gobierno municipal y  de los grupos políticos en la oposición con la ecología y la emergencia climática ,para revertir y conducir a un replanteamiento  que se vea reflejado en las próximas cuentas municipales


 


Félix Muñoz Mota

Presidente de Rivas Contaminación Zero


 



 


Alcala dedica una exposicion a Cruz Roja en su 145 aniversario

Se inauguró durante el Día del Voluntariado

La Casa de la Juventud acoge la exposición “145 años de Cruz Roja en Alcalá de Henares” en conmemoración del Día Internacional del Voluntariado

 

	
También se ha celebrado un Encuentro de Voluntarios y 	Asociaciones de Alcalá, donde sus integrantes han compartido 	experiencias y conocimientos





 


Alcalá de Henares, 4-diciembre-2019.- La concejala de Participación, Patricia Sánchez, junto al vicepresidente de Cruz Roja en el Corredor del Henares, Juan José Sánchez, y la directora de Cruz Roja en el Corredor del Henares, Araceli Vallas, ha asistido esta tarde en la Casa de la Juventud a la inauguración de la exposición “145 años de Cruz Roja en Alcalá de Henares”, con la que se conmemora el Día Internacional del Voluntariado, que desde 1985 se celebra el 5 de diciembre. Además, se ha celebrado un Encuentro de Voluntarios y Asociaciones de Alcalá, donde sus integrantes han compartido experiencias y conocimientos. 


 


Patricia Sánchez ha agradecido a todas las personas que integran la Bolsa del Voluntariado su “empeño y dedicación a favor de los demás”, y se ha referido a la “necesidad de que toda la ciudadanía sea más activa con los distintos problemas de la sociedad que nos rodea, actuando en todas las áreas necesarias para conseguir una sociedad mejor”.


 


El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Participación, cuenta desde 1995 con una Bolsa de Voluntariado que tiene entre sus funciones mediar entre las personas voluntarias de Alcalá y las distintas entidades y asociaciones que desarrollan proyectos socioculturales, así como ofrecer cursos de formación para voluntarios y entidades.


 


Entre los meses de enero y noviembre de 2019 se han inscrito en la Bolsa del Voluntariado 68 personas. El perfil de estos voluntarios es sobre todo femenino, de entre 20 y 45 años, con formación universitaria.


 


La exposición “145 años de Cruz Roja en Alcalá de Henares” recibirá visitas concertadas con centros educativos de Alcalá, para conocer de este modo la labor llevada a cabo en el municipio por esta organización dedicada a la asistencia de todas las personas que lo necesitan.


 



 



 



 


El consejero de Justicia, Interior y Víctimas, en la entrega de diplomas a los agentes de la 50ª Promoción de la Policía Municipal de Madrid

La Comunidad de Madrid ha formado a 142 agentes de policía local en 2019

4 de diciembre de 2019.- El consejero de Justicia, Interior y Víctimas de la Comunidad de Madrid, Enrique López, ha participado hoy en la entrega de diplomas a los agentes de la 50ª Promoción de la Policía Municipal de Madrid. Los 98 nuevos policías han recibido un curso de formación de 715 horas en el Instituto de Formación Integral en Seguridad y Emergencias de la Comunidad de Madrid, un centro que desde su reapertura a finales del pasado año ha formado a 142 policías locales de nuevo ingreso.

El Ejecutivo autonómico apuesta por un modelo de seguridad integral en el que cohabitan los agentes de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado con las policías locales, con el propósito de incrementar y mejorar la seguridad. Para alcanzar este objetivo, la Comunidad de Madrid va a incentivar la llegada y permanencia de policías nacionales y guardias civiles a nuestra región. Además, reforzará el Programa de Seguridad Ciudadana de las BESCAM, una medida a la que se destinan 75 millones de euros anuales y que da apoyo a los cuerpos de Policía Local que dan servicio en 111 municipios madrileños. El acto ha estado presidido por el alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, y ha contado con la presencia de la delegada del Gobierno en la Comunidad de Madrid, María Paz García-Vera.


 



 



 


Multas de hasta dos mil euros por recoger musgo del campo para el belen

La Comunidad recuerda que está prohibido recoger musgo, tejo y acebo


 



 


Recordamos a la población la prohibición de recoger musgo, tejo o acebo en el campo
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La Comunidad de Madrid hace un llamamiento a la población madrileña para que en estas fiestas navideñas tome conciencia de la importancia de respetar nuestro ecosistema y no llevar a la práctica determinadas actuaciones que pongan en peligro algunas especies protegidas de nuestros montes. Este es el caso del musgo, el tejo o el acebo, tres plantas muy utilizadas en la elaboración de adornos navideños, cuya recogida no autorizada puede alcanzar sanciones de hasta 2.000 euros. Si se quieren utilizar esas especies, hay que comprarlas en viveros, pero no se pueden coger del campo.


 


El Cuerpo de Agentes Forestales de la Comunidad es el reponsable de vigilar y proteger el medio natural, así como de informar a los ciudadanos sobre su uso, disfrute y conservación. Por ello, han formulado una serie de recomendaciones dirigidas a los madrileños, para que puedan disfrutar del campo en estos días y recoger materiales para adornos navideños, sin producir daños medioambientales. 

Los agentes forestales recuerdan que para plantar cualquier especie en terreno forestal es necesaria una autorización de la Comunidad de Madrid. Además, en el caso de los espacios protegidos se exige una autorización específica de la Administración correspondiente. Este permiso nunca puede darse para los abetos, que son los árboles utilizados generalmente como árbol de Navidad, porque no es una especie autóctona de la Comunidad de Madrid.

Asimismo, recuerdan que no se debe introducir en el monte madrileño especies no autóctonas, pues podemos crear un desequilibrio en el ecosistema. En la naturaleza existe un equilibrio entre las diferentes especies de animales y vegetales, que puede verse alterado por la plantación de especies ajenas al ecosistema. Para no incumplir la normativa, al realizar una plantación en alguna zona verde del municipio, lo correcto es consultarlo en el ayuntamiento.

Por otra parte, en el mes de diciembre es frecuente que la gente vaya al campo y recoja material vegetal para adornar la casa, el belén o el árbol de Navidad, pero esto no se puede hacer de forma indiscriminada, sino que hay que respetar una serie de reglas. Se pueden recoger piñas, ramas, cortezas o piedras, siempre que sean para consumo propio y no para vender, tal y como advierten los agentes forestales.

Además, el terreno donde se obtengan esos materiales debe ser público (montes de utilidad pública o gestionados por la Comunidad de Madrid, vías pecuarias y caminos vecinales). Si se quiere obtener algún material en terrenos privados, hay que contar con permiso del propietario.

Especies protegidas

Es muy importante recordar que el suelo donde se obtienen estos materiales no puede removerse, ya que en los primeros centímetros se encuentra la parte ‘viva’ del mismo, que es la más sensible a las alteraciones. También es preciso tener en cuenta que hay diferentes especies que tradicionalmente se utilizan como adornos navideños, que están protegidos por la Comunidad de Madrid y no se pueden cortar o arrancar. Este es el caso del acebo, el tejo y los musgos, cuya recogida sin autorización es motivo de denuncia y sanción de hasta 2.000 euros por parte de los agentes forestales.

Por otra parte, se debe recodar que si vamos al campo es importante dejarlo tal y como estaba. No se pueden abandonar residuos en el medio natural y se debe circular con el vehículo solo por caminos autorizados para ello. En caso de duda sobre una posible incidencia es imprescindible contactar con Agentes Forestales de la Comunidad de Madrid en el número 900 181 628 o en el 112.

Por último, es muy importante comprobar que antes de salir al campo a recoger adornos se tenga la seguridad de que en la zona no se están realizando cacerías. Además, hay que adoptar una serie de medidas preventivas, como tener el teléfono móvil cargado y llevar ropa y calzado adecuados.


 



 


https://www.comunidad.madrid/sites/default/files/styles/aspect_ratio_16_9_desktop/public/img/naturaleza/cma_musgo_cara_norte.jpg?itok=7RXrkCaG&timestamp=1571987950


 



 



 



 


Chocolate y musica en directo en el encendido navideno de Coslada

Los vecinos se reunieron en el Centro Cultural de La Rambla


 



 


Varios centenares de vecinos y vecinas se dieron cita este jueves por la tarde en la plaza del Nuevo Centro Cultural para participar en la fiesta programada por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Coslada. El motivo merecía la ocasión puesto que era para encender el alumbrado que iluminará la ciudad hasta después del Día de Reyes.

Del mismo modo, además de las luces típicas de estas fiestas, la celebración ha servido para poner en marcha el programa de actividades preparado por los distintos departamentos municipales para la Navidad 2019-2020 en Coslada.

Todo empezó puntualmente a las 20.00 horas, tal y como estaba previsto, con unas palabras del alcalde, Ángel Viveros, quien acompañado por buena parte del equipo de Gobierno dejó claro que “no podemos ni queremos compararnos con otras ciudades en esto del alumbrado navideño, porque nuestras prioridades siempre serán otras”. No obstante, según añadió, “desde la humildad y la sencillez también queremos celebrar estas semanas de fiesta con alegría y con respeto, y este encendido de hoy va en esta línea”.

Asimismo, agradeció la colaboración de las más de cien asociaciones, peñas, Casas Regionales y otras entidades locales que, además de las y los trabajadores del Consistorio "con su trabajo, compromiso y dedicación permiten que el conjunto de la ciudadanía disfrutemos de las iniciativas preparadas para estas fechas".

El regidor, antes de proceder al encendido, deseó en su nombre y en el de todo el Ayuntamiento “unas felices fiestas y un feliz y venturoso año 2020”, al tiempo que animó a los cosladeños y cosladeñas a que se sumen y participen en las más de 100 actividades preparadas para estas semanas.

A continuación, la concejala de Cultura, Emi Escudero, dio la cuenta atrás para encender el alumbrado, con el símbolo del gran árbol instalado en la misma pradera de esa plaza del Nuevo Centro Cultural.

La fiesta de celebración se cerró con una gran chocolatada y música en directo.


 


http://coslada.es/semsys/tesauro/visorImagenes.do?operacion=pintarImagen&codigoTermino=125899&codigoAtributo=8&nombreFichero=encendido-alumbrado-navideno-2019-5.jpg&preview=preview&tipo=miniatura


 



 



 


Fuegos artificiales cerraron el encendido navideno de San Fernando

Un vídeo proyectado sobre la fachada del Ayuntamiento abrió el evento


 


El encendido de luces marcó el inicio de la Navidad en San Fernando de Henares. Los/as niños/as de ADACTIV y representantes de la Junta de Participación de Mayores fueron los/as encargados/as de ‘hacer los honores’, y sus palabras dieron paso a la iluminación que llenó de color toda la ciudad.

Pero esta no fue la única sorpresa de un encuentro donde ilusión, alegría y mucha emoción fueron protagonistas. Fuegos artificiales lanzados desde la azotea de la Casa Consistorial pusieron el broche final al evento. También se proyectó un vídeo sobre la fachada de este emblemático edificio y atracciones y casetas abrieron, entonces, sus puertas a vecinos/as y visitantes que en la tarde de hoy llenaron las plazas centrales del municipio reconvertidas, para la ocasión, en la ‘Fábrica de la Navidad’.

Y esto solo acaba de empezar. Por delante quedan jornadas llenas de actividad: desde conciertos y espectáculos en el Teatro Municipal Federico García Lorca, a la visita de Papá Nöel, actuaciones al aire libre, campeonatos y torneos, música y baile, una fiesta preuvas para despedir 2019 con antelación… y un sinfín de propuestas que harán de estas las mejores navidades en mucho tiempo.

El programa, organizado desde el área de Cultura, ha contado con la estrecha colaboración de todas las áreas municipales y con la implicación de asociaciones y entidades vecinales.

Ahora solo resta… ¡DISFRUTAR! ¡FELIZ NAVIDAD!


 



 



 


Las reliquias de Santa Bernadette visitaron Alcala

Están de gira por España por el aniversario del nacimiento y muerte de la Santa


 


Alcalá de Henares se prepara para recibir las reliquias de Santa Bernadette en su visita a las distintas diócesis españolas. 

El Santuario de Lourdes, en Francia, promovió un recorrido, desde el 1 de septiembre hasta el 15 de diciembre, para que las reliquias de Santa Bernardita Soubirous visiten 45 diócesis de España coincidiendo con la celebración de un triple aniversario, los 175 años del nacimiento de la Santa, el 175 aniversario de su Bautismo, y el 140 aniversario de su muerte.

Estas reliquias de Santa Bernadette viajan por España con un nuevo relicario mejor adaptado a los desplazamientos y construido en Madrid, 2019, por el taller español de arte litúrgico Granda.

Las reliquias, llegarán el 4 de Diciembre, miércoles, a Alcalá de Henares procedentes de Madrid y podrán ser veneradas ese día en la Catedral Magistral de Alcalá de Henares junto a la imagen de la Virgen de Lourdes para que todos los fieles puedan acercarse y rezar delante de ellas o hacer un gesto de piedad.

Estas reliquias han venido especialmente para aquellos enfermos que no pueden realizar un viaje o peregrinación hasta la Basílica de Lourdes por motivos materiales, de salud o por su edad avanzada.

Desde la Delegación Episcopal de la Pastoral de la Salud de la Diócesis Complutense, junto con la Hospitalidad de Nuestra Señora de Lourdes, animamos a todos los enfermos y sus Asociaciones, Familias, Parroquias, Colegios, Delegaciones, Hermandades y Cofradías, Movimientos, Asociaciones, Institutos de Vida Consagrada, Sociedades de Vida Apostólica, Apostolado Seglar, así como todos los fieles a acompañar y venerar las reliquias de Santa Bernadette en las celebraciones previstas.

La jornada matinal se iniciará, el miércoles 4 de diciembre, a las 11h de la mañana con la acogida de los enfermos en la Catedral-Magistral,

11:15h Recepción de las reliquias de santa Bernadette en la Plaza de los Santos Niños.

11:30h, Rezo del Santo Rosario y veneración de las reliquias. 13:00h Santa Misa.

14:00-15:30h Veneración y custodia de las reliquias.

18:00h, Veneración y custodia de las reliquias.

19:30h Misa Solemne presidida por Mons. Juan Antonio Reig Pla, Obispo Complutense.

20:30h Rosario y Procesión de Antorchas con las reliquias hasta el Convento de las HH Franciscanas Concepcionistas, “úrsulas”

21:00h Vigilia de oración en el Convento de las HH Franciscanas Concepcionistas, “úrsulas”.

Jueves, 5 de diciembre en el convento de las HH Franciscanas Concepcionistas, “úrsulas”:

9:00h Rezo de laudes y Santa Misa presidida por el Obispo Complutense Mons. Reig Pla

10:00h Acto de acción de gracias y despedida de las reliquias con envío a la Diócesis de Toledo.


 



 


Destinamos 2 millones en ayudas para la contratación estable de personas con discapacidad

https://www.comunidad.madrid/sites/all/themes/drpl/logo.pngComunidad de Madrid

RPP51

El Gobierno regional ha aprobado un gasto de 2 millones de euros para financiar la concesión directa de ayudas orientadas a fomentar la inserción laboral de personas con discapacidad durante 2020. Con el objetivo de promover la contratación estable, las subvenciones se concederán tanto por la firma de contratos indefinidos como por la transformación de temporales en indefinidos.


 


Los beneficiarios serán las empresas ordinarias y los enclaves de trabajo que contraten trabajadores con un grado de discapacidad igual o superior al 33% en centros laborales ubicados en la Comunidad de Madrid. Para acceder a la subvención será imprescindible mantener el contrato durante un mínimo de tres años, periodo durante el cual no se podrá despedir a estos trabajadores sin causa justificada.

Tanto las empresas ordinarias como los enclaves laborales, formados por trabajadores con discapacidad contratados por un Centro Especial de Empleo que se desplazan temporalmente a realizar su trabajo en una empresa ordinaria, recibirán una ayuda de 5.500 euros por contrato, cantidad a la que se sumarán otros 500 euros en caso de que el contratado sea mujer. Estas cifras aumentarán en 2.000 euros si se trata de la primera contratación realizada por trabajadores autónomos.

Además, las empresas ordinarias recibirán 3.907 euros por la transformación de un contrato temporal en indefinido. Por su parte, los enclaves laborales recibirán 7.814 euros si contratan a un trabajador con especiales dificultades para acceder al mercado ordinario de trabajo y 8.000 euros cuando, además, se trate de una mujer. Estas dos cuantías se elevarán hasta los 9.500 y 10.000 euros respectivamente en caso de que se trate de la primera contratación realizada por trabajadores autónomos.
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